
Nouvelle stratégie : grande majorité des compteurs Linky posés ne 
sont plus activés 

 

Actuellement une grande majorité des compteurs Linky posés ne sont 
plus activés, donc subitement les gens qui ont un Linky ne rencontrent 
plus de problème, c’est génial comme stratégie, comme dans le 
reportage de ce jour, le témoignage explicite de la coiffeuse à 
Romilly-sur-Andelle  !! 

 Ultérieurement les concentrateurs seront posés en une heure sans 
problème et tous les linky activés au CPL. 

 Prenons un exemple à Valence la grogne a été stoppée net par la mise 
en œuvre de cette stratégie, dès les 1000 premiers compteurs posés et 
connecté en centre-ville, beaucoup de gens étaient malades et le 
faisaient savoir, la cata médiatique, depuis 100 000 ont été posés et 
aucune personne n’est malade car aucun n’est connecté, c’est ce que 
nous constatons en 10 secondes lors des mesures  ! 
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